

# CFNJ聖書学院 卒業・修了式

7月2日(金)

■2010年度1学期の最終日、7月2日(金)午前9時より、4名の学生が学院での学びを無事終えて、卒業、並びに修了しました。式の中で学院顧問の米村師のメッセージを聞き、又、グッドアワー教会の牧師で、学院講師の西森師からの熱いお祝いの言葉を頂き、旅立つ学生も、又、送り出す在校生も熱い思いで主にお従いする信仰を新たにしました。それぞれの場に遣わされる1人1人のためにお祈りください。



## 「二年の学びを終えて」

札幌グッドアワー教会(札幌市)

長谷川 雄一 (2年卒業)

■振り返ると主に導かれた二年間でした。様々な出会いがあり、迷惑をかけ、そして助けられました、それらが私を大きく変えてくれました。私はキリスト教を宗教として入学しました。しかし主はそんな私に真理を見せて下さいました。私はこの学院にて人生で握りしめるべきものを頂きました。本当に二年間お世話になりました。



## 「最も幸せな2年間」

ICF教会(札幌市)

高須賀 麻早 (2年卒業)

■ガラテヤ6:14の御言葉を携えて入学してから2年。砕かれ削られ慰められ、今は心から、「イエス様の十字架の愛に勝る誇りはない!」と思えます。神様の誠実さ、主にある家族の温かさ…。今までの27年の人生で、最も幸せな2年間でした。支えてくださった全ての方々に、そして誰よりも神様に感謝します!



## 「神様の愛に降参!」

ファミリークリスチャンセンター(茨城県)

石倉 望 (2年卒業)

■主の恵みの中、2年間の学びを終え、卒業する事ができました。私を励まし、祈り支えて下さった方々に心から感謝いたします。仲間との楽しい交わりや奉仕、興味深い講義…たくさん笑い、たくさん泣きました。どれだけ学べたのかわかりませんが、何があってもやっぱり神様の愛には敵わない、降参する事を教えられた学院生活でした。主に栄光がありますように!



## 「主がいつでも共にいる!」

天竜めぐみキリスト教会(静岡県)

平野 正樹 (1年修了)

■ハレルヤ!!主の御名をほめたたえます。自然豊かな北海道の地において、御言葉を集中的に学ぶ事ができたことは大きな喜びでした。学院生活、奉仕教会での活動、さまざまな方々との出会いなど、書物を読むだけでは決して得る事のできない貴重な学びをすることができました。また、生涯の信仰の友を多く得る事ができ、とても感謝しています。これから進む道は決して平坦な道ではないかもしれませんが、主がいつでも共にいることを信じ、前進していきたいと思えます。

